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Mensagem da
Presidente

conectou novamente com as pessoas, tivemos a oportuni-
dade de conviver novamente uns com os outros. 

Foram muitos desafios, readaptações, novas oportuni-
dades e projetos que precisaram ser desenvolvidos com 
diferentes metodologias. A Copag se orgulha de toda 
a operacionalização desse ano, de como as atividades 
fluíram e como o time esteve empenhado, o que nos dá a 
certeza de estarmos no caminho certo. 2022 foi mais um 
ano positivo para nossa companhia, mesmo com os de-
safios que o Brasil enfrenta, e os impactos econômicos de 
outros países.

Iniciamos 2022 com muita positividade, retomando pro-
jetos que ficaram em stand by durante o período de isola-
mento, e elaboramos novas ações para retomada de ativ-
idades e entretenimento dos nossos clientes. O mercado 
mudou. A pandemia mostrou o quanto nosso trabalho é 
importante, e foi de extrema importância para olharmos 
de formas diferentes para o entretenimento, trazendo 
novas ideias para garantir que os momentos em família 
continuem depois dessa fase que vivemos.

Prezados, 

2022 foi um ano de recomeços, de novos aprendiza-
dos e de novas óticas sob os antigos hábitos. A pan-
demia nos trouxe diversos ensinamentos, e pudem-
os pensar e refletir sobre esses aprendizados.

Muita coisa mudou nos últimos anos, com os últi-
mos acontecimentos, ainda existem muitas incerte-
zas, porém, enxergamos luz no fim do túnel, e per-
manecemos focados na segurança da nossa equipe. 
O ano de 2022 nos deu a chance de evoluir, e nos

Reforçamos nossa preocupação com o meio ambiente, 
com olhares atentos ao ciclo operacional da nossa pro-
dução, respeitando os nossos valores para impactar de 
forma positiva o ambiente em que vivemos.

Nosso time permaneceu unido no desenvolvimento dos 
projetos e na criação de novas ações direcionadas aos cli-
entes e aos produtos que a Copag comercializa, atingindo 
o resultado esperado para o ano que passou. 

2023 será um ano desafiador em termos políticos e 
econômicos, pois começamos o ano com um grande 
obstáculo no setor do varejo, mas estamos atentos às 
questões mundiais pois, como empresa global, tra-
balhamos como uma equipe, e continuamos a nos rein-
ventar.
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Agradeço toda equipe Copag por mais um ano repleto de 
energias positivas, que confirmam cada vez mais que o 
nosso sucesso vem do esforço de cada um que faz parte 
desse time, garantindo, então, mais um capítulo especial 
na nossa história.

Ana Carolina Corte Real Gonçalves 
CEO

Foto: Diretoria Copag


